

415 Dienstag 05.07.2016 20.00 Uhr

Als Nordafrika noch christlich war - die Anfänge des afrikanischen Christentums

Msgr. Prof. Dr. Stefan Heid
Professor für
Liturgiegeschichte und Hagiographie,
Päpstliches Institut für
Christliche Archäologie, Rom



Täglich zeigen die Nachrichten muslimische Flüchtlinge, die mit Booten von Afrika nach Europa kommen. Wer weiß heute noch, dass einmal ganz Nordafrika von Ägypten bis Marokko christlich war und zu den bedeutendsten und reichsten Landstrichen der christlichen Antike gehörte? Die griechische und die lateinische Kultur waren hier weit über das 7. Jahrhundert hinaus zuhause. Erinnerung sei nur an die überragenden Bischöfe Athanasius von Alexandria und Augustinus von Hippo Regius. Nicht nur die zahlreichen Bücher, sondern auch die unendlichen Ruinenfelder in der Wüste Nordafrikas zeugen vom einstigen Glanz, aber auch von den Kriegen, Konflikten und Tragödien. Der Vortrag wird einen allgemeinen Überblick geben und dann vor allem auf das lateinische Christentum im westlichen Nordafrika eingehen.
